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「町長と語る会」を開催
　１月20日から２月17日まで８日間、公民館単位８地区で、
町主催による町長と語る会が開催されました。各地区で抱えて
いる課題・問題等が提案され、町長または担当課長が回答致し
ました。今回は、２月４日川原地区、2月8日花瀬地区の分を
要約して紹介します。

提案・要望・質問 回　　　答
保育園近くの架橋拡幅
について

ガードレールの支柱を曲柱に替えて
圧迫感を抑える工事をしました。

医者不足の現状 肝属郡医師会立病院の医者不足が
問題になっていたが確保の方向に向
かっている。また、４月から夜間救
急センターが鹿屋市役所前に開業し
ます。

町マイクロバス借用に
ついて

バス事業者との兼ね合いで貸出しは
できない。

鶴園入口交差点の停止
線の設置

現場を調査。（対応済み）

水道料口座引落しに伴
う奨励金について

水道料の奨励金は無くなります。

三共建設事務所前三叉
路停止線の改良

県、警察と協議して対処します。（対
応済み）

大根占運動公園開催の
町民体育大会応援席に
ついて事故防止の為ト
ラックと同じ高さにで
きないか

教育委員会と協議します。

提案・要望・質問 回　　　答
悪質滞納者の対
策について

悪質滞納者については、財産調査をし
て滞納処分の方法も考えてまいります。

独居老人の緊急
時の連絡につい
て

在宅高齢者等緊急通報システム事業が
ありますので利用してください。また、
安否確認については、今後も検討して
まいります。

小学校統合につ
いて

本町の小学校統合は、まだその段階では
ないと考えている。子供は家庭から歩い
て通学するのが一番、小学校がなくな
るとその地域は急速に寂れていくので、
できるかぎり今の状況を存続するよう
努力します。

花瀬公園まつり
と駅伝大会同時
開催について

駅伝大会の参加チームが増え、危険度
が増したことが大きな原因でさらに花
瀬公園まつりと同時開催では、関係車
両が増えることで事故防止の関係で同
時開催が出来なくなった。

後継者対策につ
いて

前号に掲載しましたので省略します。

堆肥センターに
ついて

前号に掲載しましたので省略します。

提案・要望・質問 回　　　答
田代支所の機能
について

総合支所として現状のまま継続します。

農道の積雪によ
る倒竹の対応に
ついて

基本的には、受益者で対応。土地改良
区と連携して対処。それでも対応でき
ない場合は、町に相談

農道の架橋拡幅
と舗装工事につ
いて

農林道整備事業で対応。

農道田ノ神線廃
止用水路の撤去

水利組合長名で要望

町道柴立線の局
部拡張改良工事
について

補償費、用地費の関係で用地交渉が進
んでいない状況

農業振興地域の
見直しについて

制度上、農業振興地域除外の許可申請の
手続きで行っている。現在の地域の見直
しについては、方法はないか確認する。

ごみステーショ
ンの移動

増設は不可。移設は可。自治会で協議
して要望。

提案・要望・質問 回　　　答
介護給食サービスを大根
占地区と同じように実施
してもらいたい。

特別養護老人ホーム南松園に委
託して実施している。契約時に
週 2 回を 3 回にできないかお
願いした経緯があります。しか
しながら調理スタッフ等の体制
が十分でないことからできない。
体制が整えばやりたいというこ
とでした。

町道早瀬・瀬戸口線改良
工事に伴う町道からの排
水による修善について

県の関係課へは、要望と現場も
調査しております。工事期間内
に計画外の工事は出来ないこと
から、改良工事が終了した時点
で地域からの改善事項というこ
とで再度県に申し入れを行いま
す。

田代保健福祉センターに
健康器具の設置はできな
いか

健康教育は、医療費高騰抑制を図
る上でも重要であります。老人を
対象に運動教室も実施しており、
専門的な器具の設置は考えており
ませんが、マッサージ機等の設置
は検討致します。

納税奨励金について 口座振込によって、自治会で集
めることがなくなります。納税
奨励金も廃止を行い、変わりに
自治会運営補助金として納税状
況に応じ交付致します。

【川原地区】

【花瀬地区】


